

5.8 Les industries agro-alimentaires

Ce secteur représente plus de 15,350 emplois répartis entre trois pôles principaux :

-*l'industrie du lait* (2,990 salariés) orientée principalement vers la production de fromages avec deux groupes coopératifs principaux: **Richemonts et l'Alliance Agro-Alimentaire (3A)**;

-*l'industrie de la viande* (2,750 salariés) centrée sur la viande bovine, les volailles et la salaisonnerie;

-*les eaux minérales* (1,480 salariés) dominées par deux entreprises, **Volvic et Vichy**.

Bien que comptabilisé dans les activités agricoles, il faut citer le pôle de production de semences avec **Limagrain**, premier groupe semencier européen, et **Delbard**.

6. L'AGRICULTURE

On notera que la population agricole active de la région représente près de deux fois la moyenne nationale. Fondée pendant la deuxième guerre mondiale, la **Coopérative de graines et semences de la Limagne** chapeaute maintenant près de quarante sociétés françaises et étrangères. Elle produit des semences et exporte sa production, sous le nom de **Limagrain**, à travers le monde.

7. LE SECTEUR TERTIAIRE

Le secteur tertiaire représente en Auvergne presque la moitié des emplois, la majorité dans l'industrie hôtelière et de la restauration, ce qui montre l'importance considérable de l'industrie touristique dans une région riche en paysages pittoresques et naturels.